
惠秋兄： 

 

 

 

本想不再“内耗”，但因昨晚意外接到外地电话长谈，心有所感，故接受你“建议‘’‘细谈”。谈空话，大话又何益？

你我有“代沟”，更有教育背景大异，谈何容易？你在文化大革命，内斗，造反，以下犯上，无理变有理，是非不

分，黑白不明环境中成长。我在日寇侵略中国，“屠城”你就，流浪八年（也是七十年），接受“国家至上，民族

至上”环境中成长。“清清白白的做人，实实在在的做事”。想做大官的请出去，要做大事的请进来“。做人要”廉

。正。勤。勇“，才能对腐败的社会，勇于”冒险犯难“，去做大事。 

 

               鸦片战争，割地赔款。追求祖国统一，复兴中华，是160年来，志士仁人，要做的大事。在此百年难逢

，关键时刻（年），我们请不要“内耗”。如要“细谈”，请先看我的“文选“，特别是，1.中华文化---我的救生圈；

2. 

最长的一天---寸土必争；3. 研究生论文与红包；4. 五十年日记与反思，等篇。 

 

               我深恨贪腐之人，天不怕地不怕，连法官我都会因他不公正，而在开庭时，骂他“可耻“（shame on 

you）！让他（们）下不了台（多行不义必自毙）。 

 

               你3/19日信上说，我对Dr.王任本会顾问说“好啊“。这与你写的3/18日信，似乎也自我矛盾。我是对本

会加”英文专栏“说”好啊“。如我说同意王为顾问，说”好啊“，那我何必向你，更何必向晓慧说，提请王任副会长

以上”名义“？近两年，由你一手安排人事，是不是一手包办？我选有人，应以”德“（绝对支持统一）为第一；以

”智“，”才“为第二，三（会写，会说，鼓吹统一），以力为第四（开会时打杂）。不然，用无德之人，将后患无

穷。 

 

               我坚决反？。七十年代初，为举行第一次十一国庆晚会节目，我四位子女（当时是10-15岁）参加晚会

歌舞节目排练，他太太“敌视“我子女（他们向我哭诉）。以后春节联欢或国庆晚会，他太太要强烈反对我散发我

为鼓吹统一所写的文章。2000年，在”反独，促统“大会前夕，？写九页长信给程，恶语中伤。程于午夜来电，

长谈一，二小时。但你坚持请他为名誉会长，替他为使馆办很多事（我们不知道），我没有同意？！ 

 

               你说根据章程办事，我万分赞同。但我们什么时候这样做过？全美“联合会“这样做过？S.F.改选，芝城

（06）年4，5月改选前，他一再说会员之会，应在地方政府先登记在案，方能参加（不然就是知法犯法，非法

当选）。联合会与本会，是否都已按章程办事？这次你“提拔”一人为副会长，合章程？合程序？你说不发表，但

还是发表了。你是否一人掌握网站？随心所欲？网站在外行看，很美。但深入分析，要发挥成立网站宣传目的，

还要请人大力改善才行。本会议定成立网站，自2000年迄今已七年了！对反独促统工作，七年不与时俱进，是

多大损失！如非我前（05）年十月我察觉，去年稍加充实，哪有今日初步基础。网站尚待大加努力改进。八十

年代是“和平统一靠笔尖“。今日是”和平统一靠电脑“时代，我们要弥补过去七年的失误!万万不能一人主宰网站

。（我要收回图章与签名） 

 

               六十年前，我们老师要我们把台湾建设成为一个中国模范省。经过海外华人30多年的“呕心沥血“祖国

同胞近30年的改革开放，已为和平统一再光复台湾省，奠下了必成基础。 

 

               丘吉尔说：“如果让现在和过去辩论不休，我们就有失去未来的危险“。不咎既往，面向未来（一年）

。三人同心，开诚布公，一心一德，办好大会，争取和平统一早日实现。不要内耗，不要内耗，公道自在人心。 

 

               35年曲曲折折，风风雨雨；70年东东西西，南南北北。 “老马识途“，让我们如你所说，”团结一致，

相互尊重，，，，把工作做好“。 

 



               以中华文化精华，“公，诚，仁，中，行“为心，我们定会把大会办好！关键时刻，请把握千载难得良

机！ 

 

敬祝成功 

 

 

企之      3/21/07 


